

緑の丘から

緑の誓い

☆さわやかにあいさつをします
 ☆進んで勉強をします
 ☆きまりを守ります
 ☆心をこめて掃除をします
 ☆みんなど仲良くします



充実の二学期に

昨日の短縮により、八月二十六日から夏休業の二学期が始まりました。毎年言っていることですが、一年中でいちばん長い学期であり、気候的にも過ぎやすく、勉強に運動に最適な時期です。この二学期に、より充実したものとすることを、職員に示しました。

一つ目は「きついこと、難しいこと、手間のかかることにくじけず取り組もう」と子どもを育てる」ということです。端的に言えば「学力の向上」「体力・耐力」の向上を目指しています。ねばり強く取り組むことの大切さを子どもたちに訴えながら地道に取り組んでいきます。

二つ目は「互いに助け合い、協力し合おう」と、共に伸びようとする学年集団をつくることです。二学期は各学年ごとに行事が計画されています。校外学習・小体連・修学旅行・人権集会・校内持久大会等が予定されています。このように行事を中心としながら学年のまとまりを強化し、また自分と友達を大事にする態度を育てていきたく思います。

最後に、一学期にも度々お知らせしましたが、自学にも力を入れていきたく思います。

福寿園との交流

本校の三年生は、総合的な学習の時間の一環として、毎年、福寿園の皆様と交流をさせていただいています。栗拾いや芋掘り体験、それだいて餅つきなどふだんなかなか経験できないような活動をさせていただきましたので、子どもたちもとても楽しんでいただいています。子どもたちもとても楽しんで今年度一回目の交流では、福寿園の敬老会に参加させていただきましたことができました。その様子を紹介します。



まずは、クラスごとに出し物を見せたり、イブや合唱など、練習してきた出し物です。会場は、皆様に喜んでもういただきました。



職員のみさんの出し物です。とても迫力ある太鼓の演奏でした。子どもたちもかけ声で参加しました。



最後は、「運動会で発表した「ダイナミック琉球」の踊りを披露しました。参加された方々の様子を見ていただき、元気いっぱいお披露出の踊りを見ることができました。福寿園の皆様ありがとうございました。